

w/h

Soeben hören wir von einem 70jährigen Missionar, daß er jetzt Barth's Römerbrief zum 3. mal durchgearbeitet hat und darüber Essen und Trinken vergaß. Er sagt: "Erst beim 3. mal ist mir die ganze Majestät dieses Buches so offenbar geworden, daß ich meine, erst jetzt das Evangelium voll erfaßt zu haben." - Von dieser Äußerung können Sie Gebrauch machen. Wir sind bereit auf Wunsch Ihnen auch den Namen dieses hervorragenden Missionsmannes mitzuteilen.

Abdruck mit einem Brief von Herrmann Jung  
"Bes. in Ellersfeld"

KRA 3326.554